

# Nail

« M'man ! C'est moi !

- Ha, te voilà enfin ! Ta journée s'est bien passée ?

- Ouais... »

Un ouais que se perdit vite dans l'escalier. Comme tout gosse qui rentrait de l'école en ces temps, il ne pensait déjà plus qu'à une seule chose : brancher son ordinateur et se connecter. Enfin... Brancher un de ses ordinateurs et se connecter. L'informatique évoluant sans cesse, poussant toujours à acheter de nouvelles machines en était venue à concevoir des ordinateurs pour des tâches uniques : ordinateur de jeu, ordinateur de travail, ordinateur de téléchargement, ordinateur de connexion au Wired, ordinateur Hi-Fi, etc. Tel était le progrès, l'ordinateur multi-fonctions n'existait plus, mais tous travaillaient désormais ensemble, tous étaient relié à l'Internet, à ce qui était devenu le Wired. L'ère de la maison informatique était née de la Première Révolution. Une autre façon de consommer avait vu le jour.

Tel était l'univers de Nail.

Pourtant, il ne croyait pas en cela

Sa chambre aurait pu paraître au premier abord normale. La présence d'ordinateurs n'aurait rien eu d'étonnante s'ils n'avaient été que deux ou trois... Plus que fêru d'informatique, Nail vouait sa vie à cette science. Sept écrans et unités centrales remplissaient la pièce et le peu d'espace qu'il lui restait lui permettait certes d'avoir un lit, mais surtout de faire tourner un système d'alimentation et de refroidissement plus que particulier. En effet, la présence de ces sept entités informatiques dans une si petite pièce requerrait une demande énergétique conséquente, tout en dégagant une chaleur et une énergie électrostatique colossale. C'est en complétant petit à petit sa « collection » d'ordinateurs que Nail avait dû concevoir ce système artisanal unique. Cela lui permettait aussi de camoufler aux yeux des autorités une telle concentration de machines. Certes le Gouvernement prônait le développement informatique, mais il voyait d'un mauvais œil toute personne commençant à le maîtriser trop sûrement dans un cadre personnel. Oui à la connaissance informatique, mais au service de tous. C'est à dire de l'Etat.

\*\*\*

On racontait dans les livres d'histoire que la Première Révolution avait été causée par le « Procès Napster ». Hector Napster avait su mettre en place un réseau d'échange de données de particulier à particulier, sans aucun contrôle. Ce fût d'abord la musique qui fût échangée sur l'Internet, puis les films et les logiciels, et enfin tout type de documents. Le trafic n'avait jamais été aussi grand sur le réseau. Mais les autorités avaient réagi. Napster avait été traduit en justice, son logiciel interdit, ainsi que tout ceux qui lui ressemblaient. Le réseau avait été mis sous surveillance, toutes les données échangées contrôlées. Ainsi la Première Révolution Informatique avait eu lieu. Une véritable révolution : ce qui n'était alors que le Web était devenu le Wired. L'espace de liberté mondial était devenu véritablement contrôlé et encadré et devait dès lors ne plus servir qu'à des requêtes dites de « consommation courante ». Le trafic avait alors baissé considérablement, entraînant au fil des ans la ruine de l'économie numérique : moins de trafic égal moins de recettes publicitaires, égal la mort du réseau. L'Etat avait dû prendre les choses en mains une nouvelle fois. La Deuxième Révolution Informatique avait mené à la prise de contrôle du réseau mondial par le Gouvernement de l'Alliance. Toutes les branches de l'économie du Wired avaient été nationalisées en une nuit : la Nuit Blanche avait scellé l'avenir du Wired et des échanges s'y passant. De Napster à la Nuit Blanche, cela avait certes pris quelques années, mais le résultat était bien là aujourd'hui : le Wired était sur-contrôlé. Il devenait donc évident qu'aucun réseau personnel ne pouvait être toléré.

\*\*\*

Une fois sa machine connectée sur le Wired, il avait pu découvrir la face cachée du réseau. Naviguer sur le réseau, chaque être humain savait et pouvait le faire, mais pénétrer le Wired demandait bien plus. Les cinq sens étaient mis en alerte, la navigation ne se faisait plus en cliquant mais par la pensée. Nail avait très vite compris tout cela et avait su adapter son interface informatique en véritable interface sensorielle. Un sorte de réincarnation du corps devait se produire à l'intérieur de ce monde virtuel, les barrières de l'esprit matériel devaient être déchirées !

A sa première connexion sur le Wired Nail n'avait pas réussi à maîtriser toute l'interface. Le monde de la connexion sensorielle par IP7 demandait à la fois une immense puissance informatique, mais une force d'esprit que très

peut d'êtres humains étaient en mesure de posséder. De plus, il fallait ne pas attirer l'attention afin d'éviter toute possibilité de repérage par les nombreux mouchards traînant sur le réseau. Cet apprentissage demanda à Nail quelques temps de pratique, puis il en vint à croiser la première personne qu'il rencontrait ainsi.

Quelques secondes après s'être connecté, l'attention de Nail fût attirée par une voix lointaine, comme une rumeur venue de l'intérieur du Wired. Il s'approcha et écouta :

*« Ne sembles-tu pas comprendre ce que souffle la rumeur dans les confins du Wired ?*

*Ne sembles-tu pas entendre les gémissements d'un Dieu irréel qui pourrait naître à l'intérieur de tout ce savoir ? »*

Une violente secousse parcoura alors le corps de Nail qui fût instantanément déconnecté. « Que c'est-il passé ? » se demanda-t-il, interloqué à la fois par ce qu'il venait d'entendre et par la façon dont il avait été éjecté du réseau.

\*\*\*

Nail avait quand même quelques amis qu'il s'était fait au collège. Il s'entendait bien avec eux, même s'ils le trouvaient étrange. Il leur arrivait quelques fois de sortir ensemble pour aller boire un Coco au Twilight. Le Twilight était un petit bar sombre et enfumé dans lequel se retrouvaient presque exclusivement des passionnés d'informatique. Des échanges d'informations et de données y étaient pratiqués dans un mélange de légalité et d'illégalité. Nail ne s'y rendait que rarement, la fumée, la musique au son exubérant et cette ambiance étrange l'oppressait, alors que ses amis y allaient plusieurs fois par semaine y retrouver d'autres passionnés de jeux pour échanger les combines nécessaires au passage à un niveau supérieur.

Ce soir là, Nail décida de les suivre. Sa mésaventure sur le Wired la veille l'avait laissé perturbé. Il s'assit à une table avec ses amis et resta planté là un long moment, imprégné de l'ambiance bourdonnante du bar.

« Nail ?

- Hum... Heu... Oui...

- Nail, c'est bien toi ?

- Hein ? Mais qui es-tu ?

Une jeune fille d'à peu près son âge s'était plantée en face de lui. Ces amis avaient disparus, ils se retrouvaient là tout les deux dans un face à face improbable. Les yeux de cette fille dégageaient une passion et une admiration immense, son sourire montrait les contentements d'un profond espoir. Pourtant elle ne disait rien à Nail alors qu'elle connaissait son nom.

- Tu ne me reconnais pas ?

- Non.

- Tu es sûr ?

- Pourquoi je devrais ?

- Oui, tu pourrais... C'est dommage... Mais prends ceci. »

Elle lui tendit un petit bout de papier chiffonné et avant même que Nail ai pu lui demander des explications elle disparu dans foule.

Il resta quelques instants interloqué. La beauté de cette jeune fille, son regard, l'avait hypnotisé. Il regarda le petit bout de papier chiffonné qu'elle lui avait tendu. Il y était écrit « La prochaine fois, suis le lapin blanc. ». Qu'est-ce que cela pouvait bien vouloir dire ? Suivre le lapin blanc ? Qui était cette fille ? Comment le connaissait-elle ? Que signifiait ce message incompréhensible ?

\*\*\*

Nail était décidé à rentrer chez lui et à se connecter sur le Wired. Il voulait comprendre qui était cette fille qu'il avait rencontrée. Il voulait comprendre pourquoi elle le connaissait. Il voulait savoir ce que signifiait ce lapin blanc et il espérait bien trouver les réponses à ses questions dans les profondeurs du Wired. Cela serait une véritable occasion de tester les possibilités du Wired et les capacités de son installation.

« Hello Nail ! » Le protocole de connexion était lancé.

« Enter the Wired » clignotait sur l'écran de l'interface sensorielle. Nail lança l'application.

« Connected » s'afficha en bas de l'interface. Ça y est ! Il était connecté au Wired, il entraînait dès lors dans le monde de tous les possibles. Il chercha de l'information sur le Twilight mais ne trouva rien de plus que ce qu'il ne savait, jusqu'à ce qu'il bloque sur un ensemble de données détectées sous le nom de « Project White Rabbit ». White Rabbit... Nail se souvint alors du papier que lui avait donné la fille. « La prochaine fois, suis le lapin blanc ». Il fallait qu'il pénètre à l'intérieur de ce dossier coûte que coûte ! De plus la façon dont il était protégé semblait démontrer qu'il s'agissait de quelque chose d'important.

Très logiquement, pénétrer un tel dossier, disons même plutôt une base de données vu sa taille, n'était guère aisé. Cependant, toute base de données, même particulièrement protégée, possédait une faille. Le dernier point d'une construction était toujours le plus fragile. Le découvrir permettait de démonter tout l'édifice à l'envers de la façon dont il avait été monté. Ce démontage n'était en lui-même pas bien compliqué, il suffisait juste de le faire exactement à l'inverse du montage afin de déjouer correctement les protections installées tout le long du parcours. Le plus dur était bien de trouver ce point d'achoppement. C'est là que Nail possédait un véritable pouvoir. Il lui suffisait de quelques coups d'œil et de quelques instants de réflexion pour matérialiser ce point, et de quelques autres minutes pour élaborer sa méthode d'attaque. Après quelques efforts le premier verrou sauta.

\*\*\*

Un sixième niveau s'était brusquement matérialisé. Une image se formait petit à petit. Un visage... Ce visage il le connaissait. Elle lui souriait avec ce même sourire que dans le bar.

« Nail... Suis le lapin blanc... »

C'était elle !

Un éclair de lumière jaune jaillit du sixième niveau, tout se troubla devant lui tel éblouissement subliminal, il se sentit transporté plus profondément encore dans les entrailles du Wired. Il l'apercevait devant lui, comme dans un rêve. Presque nue, seulement vêtue d'un linge de soie fine, transparente, qui laissait entrevoir des formes à la fois douces et chaleureuses. Elle souriait et l'invitait encore à le suivre. Comme hypnotisé par cette image de nymphe, Nail ne pouvait résister, il sentait son corps happé, comme un aimant attiré par un autre aimant. Il n'était plus de force pour lutter ni même pour s'interroger sur ce qui se passait, il lui restait seulement la capacité de subir cette attirance...

\*\*\*

Un paysage pris forme à travers la lumière puis se matérialisa sous ses pieds. Elle s'était posée non loin et restait à l'écart. Nail fût déposé à côté d'un homme, un vieillard. Ils étaient tout trois sur une terrasse, le soleil se couchait à l'horizon, dévoilant encore quelque peu les formes d'une ville. Il se retourna vers lui.

« Nail... Enfin je te rencontre ! »

*Et si Nail venait là de trouver toutes les réponses à ses questions ?*